
令和３年度南砺市福祉有償運送等運営協議会（文書審議） 

 

質疑応答内容（電話） 
鴻島委員：現利用者の今後について 
事 務 局：(社会福祉協議会に確認)１年前からご家族に説明して理解を求めた。

介護タクシー（民間タクシーの利用に対する地域包括ケア課の補助

事業）や、市内業者の車いす対応車両のレンタル等を紹介した。 
鴻島委員：補助事業について、市の補助はどの程度か。 
事 務 局：距離や地域によって補助額が異なり、普通タクシー利用と介護タクシ

ー利用の差額を補助する程度。 
鴻島委員：このようなサービスの情報を公開しているか。 
事 務 局：市の広報、ホームページ、福祉サービスの冊子等にも載せている。 
 
 
 
   
 


